Hommage à Guy Perreault

La communauté universitaire scientifique a perdu un de ses membres par suite du décès de Guy Perreault survenu le 11 janvier 2002. Ce collègue était membre, par « alliance », du corps professoral de l'Université de Montréal puisqu'il était rattaché administrativement à l'École Polytechnique qui avait reconnu ses mérites exceptionnels en le nommant professeur émérite.

Minéralogiste de réputation internationale, il a contribué par son enseignement aux étudiants de géologie et par ses travaux de recherche en cristallographie au développement et au maintien de la réputation scientifique du complexe: géologie, génie minéralogique et génie minier de l'Université de Montréal et de l'École Polytechnique. On peut certes regretter que de fâcheuses circonstances aient entraîné la« disparition » du Département de géologie dont le prestige en recherche était reconnu. Guy Perreault, pendant près de 40 ans, a exercé une grande influence sur son milieu; on le regrettera assurément.